

DATUM:

07.12.2021

Baumfällung im Park Leonhart in Königswinter-Altstadt

Aus Gründen der Verkehrssicherheit wird voraussichtlich am 16. Dezember 2021 ein Ahorn im Park Leonhart in der Altstadt von Königswinter gefällt.

Nach Feststellung von massivem Pilzbefall im Wurzelbereich des Ahorns durch den städtischen Baumkontrolleur wurde ein externer Sachverständiger zur Beurteilung der Vitalität des Baumes beauftragt. Dieser diagnostizierte irreparable Schädigungen des Ahorns und teilte mit, dass zur Abwendung von Gefahren, die Entfernung des Baumes zeitnah geboten und alternativlos ist.

Die Arbeiten werden von einem durch die Stadt Königswinter beauftragten Unternehmen durchgeführt. Eine Ersatzpflanzung ist vorgesehen.